
 
 

 
 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CA DE L’ARC 
TENUE LE 9 OCTOBRE 2004 
À 9H00, AU 4162 DU HUARD 

LAC CARILLON, SAINT-UBALDE 
 

 
Étaient présents :  Serge Lachance (4164 du Huard) 
    Jocelyne Roberge (4162 du Huard) 
    Jean-Louis Fiset (4154 du Huard) 
    Sylvie Pelletier (4207 de la Bernache) 
    Rino Morin (4208 de la Bernache) 
    Michel Lamoureux (4109 de la Sauvagine) 
     
  
 
 Serge nous fait part qu’il a approché un résident de l’ARC en vue de nous représenter 

lors des rencontres du CA de la SACLLM.  La personne approchée est monsieur 
Pierre Bédard. Selon l’article 4.4K, monsieur Bédard peut représenter l’association 
sans problème. Le mandat de Pierre sera représentatif aux points 2, 4 et 5 de la 
résolution  adoptée par l’Association le 11 octobre 2003. 

 
Par la suite, après chaque réunion du CA de la SACLLM,  monsieur Bédard devra 
faire un rapport au conseil d’administration et celui-ci s’engage à tenir ses membres 
au courant des développements. 

 
La résolution est proposée par Serge Lachance et est adoptée à l’unanimité. 

 
 Serge a appelé monsieur Guy Bouchard suite à son entretien avec le maire de St-

Ubalde le 7 octobre dernier. 
 

Monsieur Bouchard informe Serge que le maire réitère son intention de restaurer les 
sentiers pédestres ainsi que les abords du lac, qu’il va continuer à y avoir du camping 
rustique pour les groupes seulement.  Il mentionne qu’il n’a pas l’intention de faire des 
développements riverains le long du lac.   
 
Monsieur Bouchard a pris connaissance des cartes stipulant qu’il y a une zone 
protégée mais à sa grande surprise il mentionne qu’il n’existe aucune zone protégée 
pour le Lac Carillon. 
 
Monsieur Bouchard signale qu’il a demandé de plus amples informations concernant 
le parc régional et que celui-ci est sous enquête présentement. 
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 Serge nous apprend que quelqu’un de l’association veut s’approprier de 5 terrains.  

Pour le moment on ne sait pas qui est cette personne. 
 
 
 Serge nous mentionne qu’il y aurait une vente de 10 terrains aux abords du Lac 

Carillon du côté de Montauban. 
 
 
LEVÉE D’ASSEMBLÉE  
 

Serge Lachance propose la levée de l’assemblée du CA pour se rendre à l’assemblée 
générale de l’association, laquelle s’effectuera à 9h30. 

 
 
 
 
 
 
 
Sylvie Pelletier 
Secrétaire 


